
C’est la rentrée ! J’espère que vous avez passé un bel été.

Le mois de septembre nous pousse à reprendre le chemin de l’école et ressortir livres et cahiers. Je souhaite une bonne rentrée aux 
écoliers. A Saint Andéol, cette année 30 enfants vont faire la connaissance d’une nouvelle directrice Madame Nelly COMBETTES à qui 
nous souhaitons la bienvenue.

Je profite de cette édition du P’tit Journal pour dire que nous avons le plaisir d’accueillir plusieurs nouvelles familles sur la commune. 
Nous aurons l’occasion de les rencontrer en octobre lors du traditionnel pot d’accueil des nouveaux arrivants.

Le mois d’aout a été particulièrement chaud et les épisodes de sécheresse successifs nous poussent à préserver plus que jamais 
nos ressources en eau. Afin d’arroser les nouvelles plantations du village, plusieurs cuves de récupération d’eau ont été installées au 
printemps sous les toits des bâtiments communaux. Une cuve de 50 m3 a aussi été mise en place pour l’irrigation des jardins familiaux. 
Nous allons bien évidemment poursuivre le travail sur cette thématique.

La parution du P’tit Journal est l’occasion pour l’équipe municipale et moi-même de faire le point sur les projets réalisés et ceux à venir. 
Vous en trouverez le détail dans cette nouvelle édition.

Bonne lecture,

David Marijon
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L’école

Rentrée scolaire 2023 – 2024 : c’est reparti !
Cette rentrée 2023 est marquée par une nouvelle équipe et de nouvelles têtes, autant chez les adultes que chez les enfants, et les sou-
rires sont toujours là !

Mme Nelly COMBETTES prend ses fonctions en tant que directrice et enseignante pour remplacer Mme Natalia 
MARIE. Elle aura la classe des maternelles et des CM, Mme Christelle MEYER ayant cette 
année les CP/CE1/CE2.

Nous accueillons aussi Mme Anaëlle 
LE FRINGERE qui travaillera en tant 
qu’agent technique faisant fonc-
tion d’ATSEM, le matin en classe, 
puis à la cantine et pour l’entretien 
des locaux les après-midis. Nous re-
trouvons Mme Marie-Pierre PELLET 
pour les après-midis en classe et la 
garderie du soir et Mme Isabelle JE-
GOUSSE pour la cantine et l’entretien 
des locaux.

La cantine reste assurée par Mme Es-
telle OZIOL-SABATIER du Comptoir du 
Sandron que tous se font une joie de 
retrouver pour le bonheur des papilles.

Alors à toutes et tous, nous souhaitons 
une très bonne année scolaire, pleine 
de découvertes, de projets, de réussites 
et de joies !

La voirie

Je remercie la Municipalité de Saint-Andéol de Vals de me permettre de sa-

luer, à travers ce petit billet, l’ensemble des habitants et habitantes, à l’oc-

casion de mon départ de l’école. En effet de nouvelles aventures profession-

nelles m’attendent, mais je ne voulais pas quitter votre beau village sans vous 

remercier. Remercier… les voisins de l’école pour leur amabilité, les bénévoles 

de la bibliothèque pour leurs histoires et présence auprès des enfants, les 

joueurs de pétanque pour leur félicité, les hameaux qui nous ont ouverts 

leurs portes à l’occasion de randonnées, vendanges et rôties de châtaignes, 

les accents chantants qui au gré des rencontres nous ont raconté leur vil-

lage, les nombreux visages toujours souriants, la chorale animée par Jean-

Luc dont les voix se sont mêlées à celles des enfants. Un merci particulier 

à Daniel Tourvieille pour sa générosité, qui nous a permis de réaliser notre 

projet « école dehors ». Merci à tous et toutes pour votre accueil durant ces 

5 années passées parmi vous. Votre village déborde de bonnes volontés, je 

vous souhaite de beaux partages intergénérationnels ! Un immense merci aux 

deux équipes municipales (M. Meiss et M. Marijon) et aux agents municipaux, 

pour leur soutien et écoute constantes. Mme Nelly Combettes sera la nouvelle 

enseignante et directrice de l’école, elle savourera j’en suis certaine, tout au-

tant que moi, toute la beauté de votre village.

Un dernier mot… merci à toi Christelle ! Une collègue dont je salue la douceur 

et la bienveillance.

Bonne route à Vous Toutes et Tous !

 Natalia MARIE, enseignante et directrice à l’école de Saint-Andéol de Vals.

VILLAGE
L’équipe municipale, en partenariat avec 
le service des routes du département, a 
décidé de la création d’une zone 30 au ni-
veau de la route d’Aubenas.
Les travaux ont débuté à la fin du mois de 
juin. Celle-ci commence un peu avant les 
escaliers du terrain multisport, et s’étend 
jusqu’à la sortie du village.
Pour rappel, le passage à 30 km/h permet 
de réduire la distance de freinage d’un vé-
hicule de 16 mètres…
Outre la signalisation verticale, un pla-
teau traversant a été réalisé au niveau 
de l’embouchure de la rue de Bourlenc, et 
de la terrasse du multicommerce, avec re-
prise du trottoir longeant le Comptoir du 
Sandron.

Les travaux ont été effectués par l’entre-
prise Colas, pour un montant de 44 856 € 
TTC (le montant global des subventions 
n’est pas encore attribué).
Merci aux usagers de respecter ce nou-
veau dispositif, pour la sécurité de tous, 
et notamment, des personnes les plus 
fragiles.



ROUTE DE VIGNOLLES
Au mois de juin, un confortement de la voie communale a été effectué.
En effet, un secteur particulier posait un problème majeur de sécurité.
Le service des routes du département a donc étudié les solutions techniques pour ré-
soudre cette problématique, en lien étroit avec la gestion des eaux pluviales.
L’entreprise Cardinal TP a été retenue, au moins disant, lors de l’appel d’offre.
L’ouvrage a nécessité 70 m³ d’enrochement, pour stabiliser et reprofiler la chaussée.
La gestion de l’écoulement des eaux est assurée, désormais, par une buse traversante, 
connectée à un puisard, lui-même relié à un fossé béton de 20 m.
Le revêtement, de type bicouche, s’étend, quant à lui, sur 200 m².
A noter, que suite aux violents orages de cet été, cet agencement a démontré son effi-
cacité.
Le montant des travaux est de 26 890,80 € TTC.
Le département attribuera une subvention à cette intervention (de 20 à 40 % de la 
somme globale).

Parallèlement, Cardinal TP a mis en place un large caniveau traversant à l’entrée du che-
min du Jouendeyre, pour un montant de 1 860 € TTC.

SERRETTE
La deuxième phase des travaux, au niveau 
du chemin de Graliena, s’est achevée fin 
août, dans le centre du hameau.
L’entreprise TP 2000 a construit un mur de 
soutènement en pierres, en amont du pré-
cèdent, réalisé l’année dernière.
Le montant des travaux s’élève à 10 541 € 
TTC.

AVANT APRES



Commission culture : 
suite et fin

de la programmation 
annuelle

Nous avons eu le plaisir de vous pro-
poser trois rendez-vous cet été.

En juin, vous avez peut-être pu dé-
couvrir le spectacle musical La Petite 
Môme, sur Edith Piaf, où chansons 
et théâtre se mêlaient pour conter la 
vie trépidante de celle qu’on ne pré-
sente plus. La place du marché avait 
sorti ses plus beaux atours pour que 
se nichent poésie et mélodies au soir 
tombant.

Nous avons aussi renouvelé notre 
partenariat avec les Etats Généraux 
du Documentaire de Lussas et eu la 
chance de recevoir la réalisatrice Do-
minique Loreau pour son film Une si 
longue marche, qui narre la migration 
de crabes chinois importés par er-
reur en Flandres, métaphore de notre 
monde moderne en plein questionne-
ment et mutation.

Enfin, l’été s’est clôturé par notre ren-
dez-vous habituel du Cinéma sous les 
étoiles (en partenariat avec la Maison 
de l’Image). Le film d’animation Ernest 
et Célestine, voyage en Charabie, a ré-
joui le nombreux public, pour un film 
tendre et joyeux autour de la liberté 
de choisir sa voie, au son d’une mu-
sique trépidante.

Et ça continue… !

Samedi 14 octobre, nous vous invitons 
à un bal salsa à la salle polyvalente, 
avec le groupe Trio Mango. La soi-
rée commencera dès 17h30 par une 
initiation à la salsa. Le Comptoir du 
Sandron proposera pour ceux qui le 
souhaitent un menu cubain pour re-
prendre des forces, avant de danser 
jusqu’à épuisement.

Enfin, nous clôturerons notre pro-
grammation par un spectacle tout 
public le samedi 9 décembre à 17h. 
Adultes et enfants, tenez-vous prêts, 
voici venir le duo de la Compagnie La 
Bonne Pioche pour le spectacle L.E.D., 
Les Expériences Déjantées. Que ce 
soit au rythme d’une batterie fabri-
quée en tuyaux PVC ou éclairés par 
les jongles sans fin de lampes LED de 
toutes tailles, vous serez sans doute 
éblouis par leur univers loufoque et 
mystérieux, digne d’un meilleur Cha-
plin.

Au plaisir de vous croiser !

La commission jeunesse
Qui dit commission jeunesse dit souvent rentrée scolaire. Pour cette nouvelle année, la 
commission jeunesse continue sur sa lancée et propose même de nouveaux projets.

Grâce à son équipe de bénévoles toujours motivées à laquelle viennent s’ajouter de nou-
velles dynamiques et idées, nous proposerons dès mi-septembre plusieurs actions :
n  A partir du 20 septembre, la ludothèque reprendra les mercredis des périodes sco-

laires, de 10h à 12h, toujours à la salle des associations. Chaque dernier mercredi avant 
les vacances, nous proposerons un atelier bricolage ouvert à tous.

n  La Ludo’ado aura lieu tous les derniers vendredis du mois (hors vacances scolaires), de 
18h à 20h, salle des associations. Ouvert aux collégiens, lycéens et adulescents. Pensez 
à amener des jeux et un plat à partager. Nous rappellerons les dates via l’affichage.

n  Nous ouvrons un temps d’aide aux devoirs à destination des collégiens et lycéens, 
avec une dominante en français, en mathématiques et en sciences, le lundi soir de 
17h30 à 19h en salle des associations. Possibilité de partager un goûter avant ou en 
début de séance.

D’avance un grand merci à tous les bénévoles et permanents qui font vivre tous ces 
temps, pour que petits et grands jouent et partagent de riches moments ensemble.

Commission écologie
Après plusieurs mois de sommeil, la commission écologie se réunira le 03 octobre 2023 à 
17 h en salle des mariages.

Après les travaux sur le partage de la ressource en eau, (Le SEBA n’a toujours pas acté 
officiellement, la restitution des captages à la commune), nous chercherons un ou deux 
nouveaux sujets de réflexion.

Comptant sur votre participation active, nous vous donnons rendez-vous ce 03 octobre.

Les Amphi-jardins
Une première saison dans les jardins fa-
miliaux de Saint-Andéol-de-Vals

n  Des légumes de qualité, 
et en quantité !

Après l’élaboration du 
règlement intérieur 
et les travaux né-
cessaires à l’accès 
aux jardins pendant 
l’hiver, les jardiniers 
ont mis en terre leurs 
premiers plants dès la 
fin du mois d’avril !

Avec, au départ, 6 par-
celles individuelles, nous 
sommes aujourd’hui 8 foyers à profi-
ter d’une parcelle chacun. Deux parcelles 
collectives ont aussi été investies !

Pommes de terre, courgettes, tomates, 
aubergines, betteraves rouges, maïs, 
fèves, carottes, poivrons, concombres, 
courges, herbes aromatiques, salades, 
etc… Les jardiniers et leurs proches ont 
pu déguster le fruit de leur labeur durant 
tout l’été, et ce n’est pas fini !

n  Un ouvrage collectif !

Les nouveaux jardiniers s’y connaissant 
assez peu, voire pas du tout… Heureu-

sement, ils ont largement bénéficié 
de l’expérience des anciens du 

village ! Quand planter ? Que 
planter ? Dans quel environ-

nement ? Pour quelle quan-
tité d’eau… ?

Chacun a apporté sa 
pierre à l’édifice pour que 
les Amphi-jardins soient 
un succès, en cultivant, 

outre les légumes, le lien 
social si précieux qui fait de 

notre commune un endroit 
chaleureux !

Les néo-jardiniers tiennent donc à re-
mercier tous ceux qui ont donné l’eau, les 
plants, les bons plans, les conseils et la 
bonne humeur pour faire des Amphi-jar-
dins une belle réussite !

Les commissions

LES AMPHI-JARDINS
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Le Maire et des élus ont rendu visite aux 
habitants des hameaux de Sarjac le 05 
mai 2023, du Devès le 02 juin 2023 et du 
Monteil le 20 Juillet 2023 (en présence de 
tous les habitants, fait notable !).
Les sujets abordés ont été variés : fils élec-
triques, poteaux, éclairage la nuit, four à 
pain, routes, entretien de la commune, 
murs refaits sur voie communale.
     
Prochaines visites de hameaux :

n���Le Régenge, le 13 octobre à 17h  
au four du hameau

n��Le Bénéfice, le 10 novembre à 17h.

Visites dans les hameaux

Le Monteil Sarjac

Commission
du patrimoine
Dans le cadre de ses activités, la com-
mission du patrimoine, a décidé de s’in-
téresser aux petits bâtiments le long des 
routes qui servaient de remises aux char-
rettes des agriculteurs.

En étroite collaboration avec l’associa-
tion les amis de St Andéol, un inventaire 
des remises connues a été effectué ain-
si que la constatation de leur état, une 
recherche sur la raison d’être de ces re-
mises à également été réalisée.

Au pont 
sans eau

Les remises aux 
charrettes

Date des prochaines 
réunions des  
commissions :

n  Commission culture :  
lundi 9 octobre 20h30

n  Commission Ecologie :  
mardi 3 octobre 17h30

n  Commission Art de vivre :  
samedi 7 octobre 10h

Lieu : salle des mariages, face à la 
mairie.



CCAS

Un livre pour l’été
A la fin de l’année scolaire, la com-
mission du C.C.A.S. de l’équipe muni-
cipale a distribué 62 bons pour « Un 
livre pour l’été » pour les enfants de 
3 à 15 ans de toute la commune. Ces 
bons sont à utiliser à la librairie du 
Tiers-Temps à Aubenas. Bonne lecture 
aux enfants !

Les associations

LES AMIS  
DU CHATAIGNIER
Les amis du châtaignier ont repris leur 
activité ce 5 septembre. Ils ont voulu re-
démarrer cette nouvelle saison de la 
meilleur des façons en faisant un voyage. 
Décidé pour Aigues Mortes, 48 personnes 
ont fait cette sortie. L’ambiance matinale 
dans le car n’a pas faibli lorsque le dé-
part du bateau sur le canal du Rhône a 
été donné. La découverte de la faune et 
la visite d’une manade ont ouvert l’appé-
tit pour ce bon repas « croisière ». La di-
gestion a été agréable dans le petit train 
faisant visiter la ville et ses remparts. Les 
gourmands ont eu le plaisir de dégus-
ter quelques friandises lors de la visite à 
« la cure gourmande ». Le retour, s’il a été 
calme, n’a néanmoins pas empêché les 
regrets d’une journée passée trop vite.
Les organisateurs ont été récompen-
sés par le bon déroulement et la bonne 
ambiance qui ont régné tout au long de 
cette journée. Félicitations à eux.
Le rendez-vous est pris pour les pro-
chaines rencontres à St Andéol, St Jo-
seph ou Genestelle.

Pour renseignements :
Renée Devès 04 75 37 51 37   
Jean Louis Cayron 06 79 22 38 48 

Altitude 500
Le 1er juillet 2023, une 
poule majestueuse 
trônait sur la place 
du village.
Une bien belle jour-
née pour « Village 
en Musique ». Cette 
année encore la 
fête a débuté par le 
spectacle tout pu-
blic, par la Cie la 3 et Demi, entre acrobaties et humour sur fond de marée noire.
S’en est suivi la chorale des Amis d’Al à l’église, l’incontournable scène ouverte puis deux 
concerts, Marius & the Needs et les Tantans Flingueurs qui ont enchanté nos oreilles et 
nous ont fait danser sur des rythmes endiablés.
Quelle joie de voir la bouille réjouie des enfants (et de quelques adultes) pour la des-
cente aux flambeaux - en fanfare, jusqu’au feu d’artifice, offert cette année encore, par 
la municipalité.
Nous souhaitons profiter de cette tribune pour remercier chaleureusement tous les bé-
névoles qui ont donné le meilleur d’eux même pour que cette fête soit belle.
Nous remercions aussi la municipalité qui est toujours disponible pour donner un coup 
de poule pouce aux associations du village et Estelle du Sandron pour ses bons plans 
et sa générosité.
Évidemment nous remettons ça l’année prochaine le 6 juillet 2024 !
Le thème n’étant pas encore choisi nous faisons appel à vos bonnes idées.
Les ateliers (ouverts à tous) reprendront en janvier à la salle des associations. Nous vous 
communiquerons les dates dans le prochain petit journal.

ET VIVE LES POULES !!!
 Altitude 500

La chorale
Aux habitants de St Andéol :

Vous aimez le chant ! Le 8 octobre à partir de 14h30 chants choraux à l’église de St 
Andéol. Vers 17h un apéritif dînatoire vous sera offert au four du village ou salle si 
mauvais temps.

Nous soufflerons les bougies… 20 ans d’existence. (le plus bel âge !!!).

Le 26 novembre, comme toutes les années, Cassoulet cuit au feu de bois à la salle.

Comme vous avez pu le remarquer la chorale de St Andéol a changé de nom : Las 
lauzetas est devenue : A Travers Chants.

Bonne rentrée à tous.

REPRISE DES ACTIVITES
SAINT ANDEOL DE VALS ANIMATIONS

n��Reprise des cours de gymnastique :
le mercredi 13 septembre à 18 heures 45 salle polyvalente
Nouveaux inscrits : 3 cours d’essai
Prix de septembre à fin mai : 83 €+7 € d’adhésion SAVA
n��Soirées cartes : tous les jeudis à 20 heures 30.
1 € par soirée pour les non inscrits ou occasionnels. Inscrits à l’année : 20 €
Salle des Associations
n��Première randonnée : le dimanche 10 septembre. Mazan l’Abbaye « le chemin des 

sorcières ». Départ : voir tableau des randonnées

Renseignements 04 75 37 56 21 (cartes et gym) ou 04 75 37 59 75 (rando)
SAVA : Siège social : Mairie de St Andéol de Vals 07600



Lutte contre le frelon 
asiatique

La Communauté de Communes du 
Bassin d’Aubenas a renouvelé cette 
année son engagement en faveur de 
la lutte contre le frelon asiatique, en 
partenariat avec le Groupement de 
Défense Sanitaire de l’Ardèche (GDS 
07).

QUE FAIRE SI JE DECOUVRE OU SUS-
PECTE UN NID ?
1 -  Prendre une photo du nid ou de 

l’insecte (insecte mort par exemple) 
permettant de déterminer l’insecte 
et confirmer qu’il s’agit bien du Fre-
lon asiatique. La photo est obliga-
toire !

2 -  Effectuer son signalement sur la 
plateforme régionale unique www.
frelonsasiatiques.fr

QUI VA INTERVENIR ET QUAND ?
Une fois le signalement dument effec-
tué sur la plateforme internet (avec 
photo), le Groupement de Défense Sa-
nitaire (GDS) identifie l’insecte et man-
date la destruction du nid à un désin-
sectiseur professionnel conventionné 
(sous réserve qu’il s’agisse de l’espèce 
Frelon asiatique).
Entre le signalement sur la plateforme 
et la destruction du nid, il s’écoule en-
virons 3 jours ouvrés. En fin de saison, 
avec la chute des feuilles en automne 
les gros nids sont plus repérables et la 
plateforme enregistre une grande af-
fluence de signalements, ce qui peut 
engendrer un allongement des délais.

EST-CE GRATUIT ?
Oui, totalement gratuit ! Vous n’avez 
aucun frais ou avance à effectuer, la 
CCBA finance la désinsectisation réa-
lisée dans le cadre du programme de 
lutte.

L’ECHEANCE D’OCTOBRE
L’enjeu est particulier à ce stade de 
la saison car les reproductrices vont 
prochainement quitter le nid pour se 
reproduire (mi-octobre, varie en fonc-
tion de l’année climatique) et chaque 
nid non détruit avant cette période 
donnera naissance l’année prochaine 
à de nouvelles colonies.

En bref…

Accueil des nouveaux arrivants
Le samedi 14 octobre, la commune invite les personnes nouvellement installées à 
Saint Andéol, à venir partager un verre de bienvenue, au four du village.
Venez nombreux les accueillir.
Rendez-vous à 11h. En cas de pluie, rendez-vous à la salle des mariages.

DK & JAT, deux nouveaux artistes à St Andéol

Peut-être les avez-vous déjà croisés dans les rues de la commune ? A moins que vous ne 
les ayez vus à la scène ouverte de la dernière fête « Village en musique » ?

En tout cas, retenez leurs noms, car ils viennent de s’installer 
à St Andéol avec la ferme intention de partager leur passion 
et leur énergie avec nous : Didier Klein et Jinja Andrianambini-
na-Teyssier, respectivement pianiste et chanteuse, arrivés de 
Lyon à Montagnac au printemps dernier et tellement heureux 
de l’être !

Si Didier a choisi l’Ardèche par amour pour sa belle, Jinja, 
elle, a suivi l’appel de sa terre d’adoption pour un retour aux 
sources de plus en plus pressant. En effet, après avoir quitté 
Madagascar à presque sept ans, c’est à Bise, puis à Ucel qu’elle 
grandit. Après le bac, elle part à Montpellier pour des études 
de langues étrangères, qui la mènent en Allemagne pour une 
expatriation de plus de quinze ans avant de rentrer en France, 

à Lyon, en 2018. De rencontres en rencontres, notamment grâce à Didier, l’ancienne pro-
fesseure de français langue étrangère découvre ses talents de chanteuse… Didier, quant 
à lui, est né dans la musique. Initié au piano par son grand-père dès l’âge de cinq ans, 
il intègre très vite les grandes orgues de Raon l’Etape (Vosges). Il passe ensuite son CAP 
de facteur-accordeur-réparateur de piano, fréquente la classe de jazz au conservatoire 
de Strasbourg et finit par enseigner son art tout en jouant dans diverses formations 
musicales et théâtrales.

Chansons française et internationale, jazz, bossa, reggae, soul, blues… le duo DK & JAT 
(prenez leurs initiales) couvre un répertoire varié. Avec des propositions pour presque 
tous les goûts, ils se produisent dans les bars, restaurants, EHPAD, écoles… et chez les 
particuliers pour des concerts privés.

En attendant d’avoir le plaisir de les voir en concert, voici déjà leur devise : « Vive la Vie ! 
Vive l’Amour ! Vive la Musique ! » DK & JAT, tout un programme.
 Didier et Jinja
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État civil

Décès
n��Jean Louis QUESNEY, le 12 juillet 2023 dans sa 67ème année,  

au Régenge.
L’équipe de rédaction du P’tit Journal présente à sa famille,  
ses sincères condoléances.

Naissances
n��Lyvio RIBEIRO LE PLENIER, né le 07 avril 2023,  

fils de LE PLENIER Théo et de RIBEIRO Jessica, au Village.
n��Robin JOLY, né le 13 mai 2023,  

fils de JOLY Sylvain et AUDIBERT Noémie à Vignolles.
n��Mame-Falou PREVOT GUEYE né le 05 septembre 2023,  

fils de Lamine GUEYE et de Claudia PREVOT, à Fontbonne.
Félicitations aux parents et bienvenue aux bébés !

En bref…

PERMANENCES Aide Administrative
Une permanence pour toutes vos démarches administratives, 

y compris par Internet, a lieu en mairie.
Le samedi matin de 9h à 12h

Prendre rendez-vous au secrétariat de mairie
Tél. 04 75 37 50 05

Début septembre, nous avons eu le plaisir d’accueillir Zoé MARTIN,  
Saint-Andéolaise, nouvelle Miss Ardèche 2023.
Nous publions ci-dessous l’interview réalisée par deux adolescentes du village, Julia et Elsa.

Pourquoi tu as choisi d’être Miss ?
Alors, je me suis présentée parce que mes cousines m’ont un peu 
poussé à le faire. J’ai été contactée sur les réseaux sociaux pour 
participer à l’élection. Au début, je ne connaissais pas trop le 
monde des Miss et donc je me disais est-ce que je le fais ou pas 
et toute ma famille m’a dit « mais si fais-le, ça peut être une trop 
belle expérience ». Au final, j’ai été élue par surprise et c’est une 
super expérience, je ne regrette pas du tout.

Quelles sont les récompenses quand on est Miss Ardèche ?
Déjà ma couronne, j’ai eu mon écharpe, j’ai eu des bons cadeaux 
pour des massages et de la sophrologie, j’ai eu des boucles 
d’oreilles, un collier et un bracelet plein de paillettes, trop beau ! 
un vol en Montgolfière.

Quels sont tes projets maintenant que tu es Miss Ardèche ?
Maintenant que j’ai été élue, j’aimerai apporter plus de confiance 
en soi aux petites filles, leur dire que vraiment tout est possible, 
moi je ne m’y attendais pas du tout, je me suis présentée sans 
grande conviction et un peu par hasard et au final j’ai été élue 
donc si je l’ai fait tout le monde peut le faire et réussir.

Quels sont les critères pour devenir Miss ?
Il faut mesurer 1 mètre 70 ou plus, c’est tout.

Quels sont tes passions dans la vie ?
J’adore voyager, j’ai fait un BTS commerce international, ça m’a 
permis de faire des stages à l’étranger et voyager partout et c’est 
vraiment quelque chose que j’adore.
Aider les autres aussi dans la pauvreté, aider les plus démunis, 
c’est quelque chose d’important pour moi.

Quelles questions t’ont posé les jurés ?
J’ai eu qu’une seule question et j’ai eu un discours à faire. C’était 
pourquoi vous et pas une autre ? C’était assez difficile comme 
question car c’est un peu vaste.

Tu connaissais la question à l’avance ?
Non, on ne sait rien à l’avance sur les questions posées. On pré-
pare juste le discours.

Combien de temps à durée la soirée de ton élection ?
La soirée a commencé vers 20h et elle s’est terminée vers 1 heure 
du matin, c’est assez long, mais c’est une super soirée.


